

REPUBLIQUE



TOGOLAISE

COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT

A la veille du scrutin pour l'élection présidentielle du 4 mars 2010, le gouvernement se félicite du déroulement exemplaire de la campagne qui s'est achevée le 02 mars à minuit.

Au cours des deux semaines écoulées de campagne officielle, le débat démocratique s'est tenu dans les meilleures conditions. Les différents candidats et leurs partisans ont pu librement développer leurs projets respectifs et mener campagne à travers le pays, dans un climat apaisé, sans violence et dans le respect de leurs concurrents.

La bonne tenue de la campagne est d'ores et déjà une avancée démocratique pour le Togo, à mettre au crédit de nos populations, des différentes forces politiques du pays, de la Commission Electorale Nationale Indépendante (CENI), de la Force de Sécurité Election Présidentielle (FOSEP) et de nos partenaires internationaux qui nous accompagnent dans ce processus que nous voulons exemplaire. Cette situation augure, à ne point douter, du bon déroulement du scrutin du 04 mars 2010.

Le gouvernement félicite les candidats pour leur sens de responsabilité et pour la qualité de la campagne qu'ils ont menée et le peuple togolais pour sa maturité. Il appelle tous les Togolais à se mobiliser dans le calme et la sérénité pour faire du scrutin de demain jeudi 04 mars une grande journée de démocratie pour le Togo.

Fait à Lomé, le 03 mars 2010

Le Gouvernement